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1月 11日，孟潞的博客

上出现了一个帖子 “黄健
翔———我要包养您！”这个
题目可谓惊人，再看里
面———她说：“黄健翔，今生
今世不能结为夫妻，只因你
早已有了爱侣，午夜梦回，
心如刀割，所以我想要包养

您！虽然年龄我比您小 8
岁，但看到你已将近 40岁，
而且整天为了名利东奔西
跑实在是太累了！我的心真
的很疼！尤其知道你从中央
台辞职后低落的心情，我也
非常焦急，真希望能在您的

身边为您排忧解难。”孟潞
称，她不是很有钱，但照顾
黄健翔的日常开销不成问
题。包养期间，她希望他在
妻女面前能尽到好老公，好
爸爸的责任。

孟潞还写了 “包养合

同”：1、绝对不破坏黄健翔
的家庭，会和他厮守终身，
白头偕老；2、她会柔情万种
照料他生活的一切；3、每个
月和他相聚不超过 2次，他
不能干预她的经济支配；4、
保证他能开上奥迪车；5、为

了他的身体健康，包养期间
他只能在一家单位任职；6、
除了她和他老婆，他不能跟
其他的女人有性关系。谈完
了双方的权利和义务，孟潞
说要“含着眼泪悄悄地等待
他的回音”。

*+,-./

昨天，记者拨通了黄健

翔的电话，一听到记者提及

有关包养的话题，黄健翔立
刻挂断了电话。据黄健翔的

密友透露，事实上，对于这
样一件无聊的事情，这段时
间一直处于媒体风口浪尖
的黄健翔实在懒得回应，
在黄健翔的博客里压根就
没提到这个事情，黄健翔
目前一心扑在 《天天运动

会》这个节目上，所以他也
没有时间去理会这样的
“绯闻”。

“这件事情实在太恶心
了，这个女的分明是想借黄
健翔的名气炒作，之前我们
根本就没有听说过她。今天

下午我还在 MSN上碰到黄
健翔，我根本就没好意思问
他，因为这个事情本身与黄
健翔无关，况且这个事情实
在太无聊了，而且令人感到
恶心。”黄健翔的一位密友
这样告诉记者。
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黄健翔如今已经超越了

体育的范畴，成为了一个在
社会上具有很高知名度的社
会名人。他在世界杯上的那
段解说还被评为 2006年最
流行的语言。由此可见黄健
翔的社会影响力有多么大。

有了名气，有人想借助

黄健翔来炒作一下自己也
不足为奇。但是对于这次孟
潞想包养黄健翔的恶俗新
闻，全国媒体都持一种坚决
抵制的态度。昨晚记者在媒
体 QQ群上就看见不少地
方的平面媒体都不想为孟

潞炒作此事。一个编辑说：
“这个新闻的意图很明显，

就是想炒作一下提高自己
的知名度，其实新闻本身并

没有任何意思。不管是孟潞
还是其他人，只要他想包养
黄健翔都会有人关注。更让
人觉得可笑的是，此人竟然
说保证黄健翔能开上奥迪，
她也许不知道黄健翔已经
开上了宝马 X5。这样的保

证不是炒作又是什么呢？”
有人想包养黄健翔这样

的大新闻，几个大网站却没

有一家进行报道。记者了解
到，早在几天前，孟潞就曾在
新浪的博客里发表了这篇文
章，在上网之后，网友反应极
其恶劣，新浪的新闻负责人
当即下令撤掉这篇博客，并
表示对于这样恶俗的炒作，
新浪绝不参与其中。

6789 :;

昨晚，2007年温布利大
师赛拉开序幕，揭幕战中国选

手丁俊晖 6比 3击败汉密尔
顿，顺利挺进大师赛 16强。
在第七局比赛中，丁俊晖打出
了职业生涯正式比赛首个单
杆147分。
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丁俊晖个人的第一个单

杆满分出现在 2007年的大
师赛，他也因此成为了大师赛
23年来第一个打出单杆满分
的人，147分虽然非常难得，
但一项赛事上23年没有人打

出过单杆满分却很少见，在
1984年的大师赛上，当时的
名将科克·斯蒂文斯在与吉
米·怀特的经典对阵上打出了

单杆 147分。丁俊晖此前的
个人单杆最高分是 141分，
在昨天与汉密尔顿的第七局
比赛上，丁俊晖成功地完成了

单杆满分的壮举。
斯诺克协会官方网站赛

后的评论认为，丁俊晖这次单
杆满分的表演是 “魔术般”
的，在第14颗红球时，丁俊
晖要打进并做到打黑球的位
置非常困难，不过丁俊晖教科
书般的经典走位让他渡过了

这一难关，斯诺克 147分俱
乐部又有了新成员。

这次斯诺克所有正式比
赛中第55次单杆满分，也是
本赛季第二次出现单杆满分
的情况，英格兰的年轻新秀贾
梅·科佩曾在阿伯丁的一站比

赛中打出一次单杆 147分。
同时这也是中国内地斯诺克
选手打出的第一个单杆满分。
在亚洲选手中是第五次出现，
此前泰国名将瓦塔纳打出过
三次单杆满分，中国香港选手

傅家俊也曾打出一次。

BCDEFG

比赛结束后，笔者第一时

间与丁俊晖爸爸丁文钧取得
联系，请他对小晖的完美一杆
作了点评。有意思的是，接通
电话时丁文钧正在上海自己
经营的球房里和球友切磋技
艺，周围的朋友都知道小晖打
出单杆 147分的新闻了，丁

爸爸还笑着说等打完球要请
球友喝上一杯表示庆祝。

丁文钧说：“儿子打出满
分我特别开心，这也是小晖第

一次在正式比赛中打出这样
的成绩，相信所有球友都一样
会为他高兴。这次他是提前
10天过去准备比赛，身体状
况应该已经有所恢复了。而且
小晖自己心里一直也都想要
创造这个奇迹，我记得上回他

和奥沙利文打的时候有一局，
他连着吃了10个红球，结果
就是之后吃黑球的时候被台
面起静电破坏了，本来那一次
已经非常接近 147分了。从
某种意义上，这也说明他一直
在为斯诺克球台上最完美的

表现在做准备。”
下一场小晖要对阵艾伯

顿，前不久英锦赛两个人刚交
手过小晖输了。这次再交锋，

丁文钧对儿子很信任，“我觉
得按照球的实力上说小晖占

一定优势，但是艾伯顿作为一
名老将首先经验上还是要丰
富一些。”采访结束前，记者和
丁文钧开了个玩笑，“作为父
亲，您的单杆最高能打多少
啊？”丁文钧笑笑，“我单杆最
高也就60到70分左右吧，跟

儿子是没法比了，但是在业余
里面也算是很不错啦。”HI
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"两天

前签约要到美国踢球的英格
兰球星贝克汉姆一再强调!他
去美国就是踢球!不是想在好
莱坞开创新事业"

#我去那里是想发挥我的
作用!是为了踢球!$贝克汉姆
!" 日在马德里接受美国媒体

采访时说% 贝克汉姆称!他与
美国著名影星汤姆&克鲁斯是
非常要好的朋友!'一到洛杉
矶就有朋友!那对我们会有很
大帮助%我这两天与他交谈了
两次!$小贝说%

尽管还没有像在欧洲那

样经常被球迷包围起来!但自
电影(我爱贝克汉姆)在美国
上演之后!贝克汉姆在美国已
吸引了许多人的目光%

他说*'四年前我去过洛
杉矶! 当时我在街上走着!发

现有人向我走来! 认出了我"

一年之后我重返洛杉矶!当我
从住所窗户向外观望时!发现
外面有 #$辆摄影车" $

一天前，皇马主帅卡佩罗
刚刚表示，剩余的几个月，小
贝在皇马将不会获得上场的

机会。美国大联盟随即表态，
如果小贝在接下来的 6个月
中得不到一次出场机会的话，
AEG公司 (洛杉矶银河俱乐
部的后台)很可能会买断小贝
在皇马剩余6个月的合同，以
便让他能够提前登陆大联盟。

毕竟，新赛季的大联盟将于 4
月中旬开战，银河队并不想花
那么多的钱买一个只会作秀
却大失技术水准的花瓶。

江苏一品梅男排又输
了！昨天，他们在主场 1：3

不敌八一队，遭遇四连败。
面对着似乎 “没完没了”
的失败，江苏男排主帅卢
卫中感受到了巨大的压
力，尽管他嗓子都喊哑了，
但江苏男排依然未能终止
连败，大将陆飞在比赛中

还意外受伤了。
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电视台的转播车开来

了，球迷手舞着充气棒，昨
天的龙江体育馆热闹非凡。
尽管都面临着新老交替的
问题，但江苏与八一的强强
对话还是吸引了众多人的
目光，中央电视台专门现场
直播了本场比赛，中国排球

协会官员吕雅君也亲临现
场，担任解说顾问。

首局，双方从 25平一
直打到了33平，此时场上
的气氛达到了顶点。卢卫中
大声指挥着队员，不断给他
们加油鼓劲。全场观众也敲

打着手中的充气棒，深受鼓
舞的江苏队员越打越兴奋，
终于以35：33拿下了首局。

第二局，江苏队在关键
时刻，一传不到位，被八一
队抓住机会，以25：23扳回
一局。第三局一上来，江苏

队落后了不少，正当江苏队
员拼命追赶时，意外发生
了，在争夺一个网上球时，
跳得非常高的陆飞落地时
左脚重重地踩在了对方球

员脚上，陆飞随即倒在了地
上，表情非常痛苦。队友们
立刻上前把陆飞抬下了场。

场边，队医给陆飞喷了止痛
药剂，并给他服用了芬必得。
陆飞说，“这是自己第一次
把脚崴了，当时非常疼，现在
经过治疗稍稍好了一点，但
还是一阵一阵的疼。”
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球输了，江苏队员的神

情非常沮丧，“其实今天大伙
打得还是不错的，已经很拼
了，没想到还是输了。”张晓
东一边系鞋带一边告诉记者。
赛后的新闻发布会，主教练卢
卫中迟来了一会，西服笔挺的
卢卫中是带着笑容走进发布
会现场的，“大家看到我现在

这个表情，其实是可想而知
的，这是一种苦涩的笑，四连
败了，大家的压力都很大，你
们可以看到队员的脸都是紧
绷的，但没有办法，必须坚
持，但我相信江苏男排不会
无休止地败下去。”

谈到比赛，卢卫中坦言，
“其实队员们还是打得不错
的，精神面貌很好，场上拼劲
很足，今天的拦网就做得非
常好，但是我们的一传一直
没有解决好，对手抓住了我
们这个弱点，全力拼发球，他

们的战术是成功的。”
这样的连败，着实让卢

帅身上的担子更重了，卢帅
也透露，施海荣的伤已经
恢复得不错了，之后关键
场次的比赛可能还会让他

打主攻，但这与锻炼新人
并不冲突。
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67v 贝克汉姆加入美
国足球大联盟+ 洛杉矶银河

队!可谓是这几天最劲爆的体
育新闻%昨天!他的明星太太+

辣妹维多利亚搭乘英国航班
抵达洛杉矶机场!引来狗仔队

追拍旋风%

据悉! 维多利亚抵达机场
之后! 大批狗仔队及保安人员
你推我挤!乱作一团!维多利亚
没有回答记者任何问题! 下飞
机后就搭上等候在机场航站外
的一辆黑跑车!扬长而去%

贝克汉姆的发言人私下
表示! 维多利亚前往洛杉矶!

是为了找房子以及为孩子找
就读的学校%预计她会在当地
停留几天% 不过!这名发言人
没有说明维多利亚在哪一个
地区找房子%

效力西班牙皇马队的贝
克汉姆合约在今年 ! 月底到
期!最近消息传出!贝克汉姆以

"#$亿美元的天价跟洛杉矶银
河队签下 $年合约!预计!贝克

汉姆在 %月正式加入银河队%

而洛杉矶也将热切迎接多金的
贝克汉姆夫妇% #
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